
Restauration  des  vasières:
«  Nous  allons  doubler  la
cadence »
Depuis  2018,  le  SIBA  associé  au  Comité  Régional  de  la
Conchyliculture  et  au  Parc  Marin,  travaille  à  la
réhabilitation  des  friches  ostréicoles.  Après  une  phase
d’expérimentation, les 1ers résultats obtenus confortent la
démarche  environnementale.  Le  Siba  et  ses  partenaires
souhaitent désormais aller plus vite et doubler la cadence.
L’enjeu  n’est  pas  seulement  environnemental:  pour  les
ostréiculteurs,  il  est  aussi  économique.

Déjà 55 420 kg de ferrailles ont été retirés.
Une zone de 120 hectares est en cours de réhabilitation
sur les bancs du Tès et des Moussettes
Moins  de  20%  seront  ré-attribués  à  la  production
ostréicole

Zoom sur la restauration des herbiers de zostères

Le  Parc  Naturel  Marin  du  Bassin  d’Arcachon  a  fait  de  la
restauration des herbiers de zostères un des objectifs majeurs
de son plan de gestion. Il ambitionne de restaurer 75% des
espaces  en  15  ans  pour  permettre  la  re-colonisation  des
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herbiers.

Les explications de Melina Roth, directrice du parc naturel
marin du Bassin d’Arcachon :


